
Sitzungungsprotokoll der Jahreshauptversammlung 
des Gewerbevereins Alheim vom 11.06.2017

im Gasthaus Gundlach 

Beginn: 19:04 Uhr Ende: 20:15

Anwesend: Martina Weitzel, Aribert Kirch, Matthias Fuchs, Ralf Pfetzing, Andreas Unruh, Alexander 
Bestvater, Otto Gundlach, Claudia Witzel, Norbert Viereck, Hartmut Albert, Harald Vöckel

Themen:

- Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden Aribert Kirch.
- Aribert Kirch stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.
- Rückblick auf die Tätigkeiten des letzten Jahres: 

- Unter anderem hat der Einfluss des Gewerbevereins zeitweise zu einer Verbesserung der 
Postzustellung geführt. 

- Die geplante Gewerbeschau wurde mangels Interesse der Gewerbetreibenden abgesagt. 
- Die Feier zum 20-jährigen Jubiläum auf der Tannenburg wurde von Mitgliedern gut angenommen.

- Die Treffen zum „gemütlichen Beisammensein“ sollen wieder mehr Gewichtung bekommen und dazu 
dienen, dass die Mitglieder sich mehr untereinander austauschen. Das nächste Treffen ist für den 11. 
August ab 18:00 Uhr geplant und soll bei Matthias Fuchs, Natursteine Häger, stattfinden. Eine gesonderte 
Einladung wird an die Mitglieder verschickt.

- Die aktuelle Webseite ist technisch veraltet und entspricht nicht der neuen Rechtsprechung nach DSGVO. 
Aus diesem Anlass soll eine kleinere Webseite mit Auflistung der Mitglieder erstellt werden.

- Eine kleine Gruppe soll auf freiwilliger Basis eine Lösung für die Alheimer Gutscheine erarbeiten. Diese 
soll die Abwicklung vereinfachen, transparenter und kosteneffizienter sein. Eine Liste der Betriebe, welche 
die Gutscheine annehmen, wurde an die Anwesenden ausgeteilt.

- Der Kulturring bat um Hilfe bei der Übernahme von Diensten für die diesjährige Kirmes. Einige Mitglieder 
erklärten sich bereit den Kassendienst zu übernehmen.

- Als Vorschlag für die nächste Weihnachtsfeier ist ein Besuch auf Schloß Berlepsch angebracht worden. 
Alle anwesenden Mitglieder sprachen sich für die Idee aus. Aribert Kirch hat angeboten die Reservierung 
und Koordination zu übernehmen.

- Für die Entlastung des Vorstands, war bei der letzten Jahreshauptversammlung versäumt worden zwei 
Kassenprüfer zu wählen. Dies wurde bei der Sitzung nachgeholt. Norbert Viereck und Hartmut Albert 
wurden einstimmig, ohne Gegenstimmen und ohne Enthaltungen, zu Kassenprüfern gewählt. Beide 
nahmen die Wahl an.

- Es wurde abgestimmt, dass der Verein für die heutige Sitzung das Essen und die Getränke übernimmt. 
Abstimmung: einstimmig ja

- Verschiedenes: Norbert Viereck bietet allen Interessierten an, die Deutschlandspiele der WM 2018 bei 
ihm im Betrieb zu schauen.

- Die nächste Mitgliederversammlung findet am 02.08. um 19:00 Uhr im Gasthaus Gundlach statt.

Alheim-Heinebach, den 11.06.2018

Alexander Bestvater 
(1. Schriftführer)


